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视像访问记录

与汇丰环球私人银行及财富管理的投资及产品部环球主管 对谈

提高可持续能力

：

大家好，欢迎各位。今天，我们会与 讨论本年度影响 投资环境的几项趋
势。 是汇丰环球私人银行及财富管理的投资及产品部环球主管。 ，幸会。

：

谢谢你， 。我很荣幸能够参与今日的讨论。

：

我知道可持续能力是你关注的议题，你能告诉我们背后的原因吗？

：

主要有几个原因。第一，我深信我们有责任将更好的环境留给下一代。

我有两个女儿，我会和她们讨论全球正在面对的问题。在数年前，我的女儿只有六岁，有次我带
她到另一个孩子的生日派对，看到几盒附饮管的苹果汁。

她说：“妈妈，我不能喝这些苹果汁，因为它们的饮管是用塑料造的。”

当时我既惊讶又高兴，于是决定让孩子也跟从我的生活方式。

，第二个原因是我真心相信每个人都可以带来影响，大家都能为可持续发展出一份
力。我打算为可持续发展作出贡献，透过在个人生活及事业上实践可持续价值观，从而推动可持
续发展。
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我有幸领导投资及产品部，而 正是我们的主要工作之一。

：

，考虑到你的角色，你认为本年度的 投资环境会出现什么重要趋势呢？

：

首先是市场对 投资的兴趣会持续增加。 是当今投资界的热门话题，并将继续成为投资
者的焦点所在，有别于数年前的情况。

最近，我们对亚洲多名超高净值、高净值及富裕客户展开调查，接近 受访者表示，预期在
未来三至五年后，他们的全部投资，即整个投资组合会由可持续投资组成，这个调查结果可谓惊
人。

第二项趋势是第二十六届联合国气候变化大会衍生出气候变化以外的讨论。无论是现在或未来，
气候变化都会是重要的议题。

然而，全球各国的焦点同样会放在其他举足轻重的议题上，例如生物多样性减少等。近日，联合
国亦提到生物多样性减少的系统性风险，汇丰正与 合
作实施及提供自然环境解决方案，协助阻止生物多样性流失现象。

第三项趋势是 中的社会议题变得更加重要。一直以来，大家都理所当然地将目光放在环境
议题上。可是，企业对待社区、社会及雇员的方式正产生日益重大的影响。我希望指出，企业履
行社会责任并不会产生成本。

另外，我们刚推出了可持续发展医疗基金，其专注于实现联合国其中一项主要的可持续发展目
标。

：

投资显然非常重要。那么，汇丰怎样帮助大家投资 市场呢？

：

我们展开了不少工作，我认为，可持续投资有助投资者为社会及环境出一份力，同时赚取长线回
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报，而这正是我们为客户追求的目标。

考虑到大约 投资者表示他们希望作出 投资，但却无从入手，我们的第一步是为客户提
供 教育。透过投资总监的思维领导文章，我们确保客户获得大量资讯。

之后，我们会为处于不同可持续投资阶段的客户建议及推介最适合的产品。


